

## Destination Suède - 1/1

**Appartenant aux pays scandinaves, la Suède nous semble relativement étrangère et pourtant ne s'avère pas être si éloignée que ça de nous... Image du froid, des nuits à n'en plus finir, qu'en est il véritablement ?**

A première vue, lorsque l'on arrive en Suède, la chose qui semblerait frapper le plus, c'est le paysage, paysage vert, propre, et si étendu... Pour les fans du Seigneur des Anneaux, on s'y croirait...

Composée d'un peu plus de 25 000 lacs, l'impression est que la campagne ne s'arrête jamais, et en effet elle ne s'arrête pas véritablement. Pour les amoureux de la nature, c'est l'endroit rêvé.

Au niveau du temps, rien à dire puisque le soleil ne nous a pas quitté du séjour (Juillet) ainsi que le jour, eh oui en Juillet il n'y a pas de nuit en Suède, c'est en hiver que les jours ressemblent aux nuits.

Peu de grosses villes mais de petites bourgades relativement étendues les unes des autres entre 3-4 lacs :)

Un exemple de petite bourgade : Järvsö

Voici l'église de Järvsö, la ville n'est pas grande, je dirai même petite, mais suffisamment pour y trouver quelques magasins. Toujours dans un esprit très calme et serein, c'est avec étonnement que déjà l'on a pu se rendre compte de la différence de mentalité entre Suédois et Français. Les habitudes quotidiennes ne sont forcément pas identiques aux nôtres puisque l'organisation des villes et la géographie des pays y diffèrent.

D'un côté un pays où toutes les villes sont structurées et très urbanisées, de l'autre un pays immense ponctué de temps à autre de bourgades où les magasins essentiels s'y trouvent, mais pas plus.

Une état d'esprit à part entière

L'image ci-contre représente une île suédoise sur laquelle nous avons passé une nuit. En totale osmose avec la nature (et les moustiques) rien n'est plus appréciable ni apaisant pour nous qui vivons dans la pollution sonore et odorante.

Peu de mots peuvent décrire cette scène, nous étions seuls au monde... Avec une eau on ne peut plus claire (et froide d'ailleurs :) et un calme olympien.

Certains diront qu'à part les lacs et les forêts, peu de choses composent la Suède, il est vrai qu'en arrivant nous ne nous attendions pas à ce genre de vie, mais également à ne voir aussi peu de monde. Mais je crois qu'au fur et à mesure nous nous y sommes faits et cela nous a permis plus que tout d'apprendre à prendre notre temps et de vivre tout simplement. Élément essentiel que les Suédois savent très bien faire. Malgré tout et c'est en discutant avec notre guide que j'ai appris ceci, les Suédois commencent à être de plus en plus stressés et angoissés par la vie active, preuve en est de l'influence des pays du "sud"...